



STEFAN HAIMEL

TROMPETE

Geboren 1982 in Klagenfurt, erhielt Stefan Haimel schon im Volksschulalter seinen ersten Trompetenunterricht bei seinem Vater Franz Haimel, seinerseits Trompeter im Kärntner Sinfonieorchester. Nach weiterem Unterricht an der Landesmusikschule Klagenfurt und dem Kärntner Landeskonservatorium belegte er 2002 das Konzertfach Trompete bei Josef Pomberger an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien.

Nachdem er bereits im Kärntner Sinfonieorchester substituiert hatte, intensivierte er diese Tätigkeit nach seiner Übersiedlung nach Wien und sammelte im Orchester der Wiener Volksoper, bei den Niederösterreichischen Tonkünstlern, den Wiener Symphonikern, dem Bühnenorchester der Wiener Staatsoper, sowie den Wiener Philharmonikern wichtige Berufserfahrungen.

Im März 2004 absolvierte Stefan Haimel, der mehrere Male Preisträger beim Jugendwettbewerb "Prima la Musica" war, ein erfolgreiches Probespiel für das Radio Symphonieorchester Wien, trat jedoch diese Stelle nicht an: Im Mai 2004 gewann er ein Probespiel für das Orchester der Wiener Staatsoper und ist seit 2007 Mitglied der Wiener Philharmoniker. Mittlerweile hielt er schon mehrere masterclass auf der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien, Gustav Mahler Universität Klagenfurt, Konservatorium Terni, Suntory Hall Tokio und Carnegie Hall New York ab und konzertierte als Solist mit dem Kärntner Sinfonieorchester, den Sofia Philharmonic Orchestra, dem Tokio Symphonic Orchestra und vielen anderen namhaften Kammermusik Formationen, wie zum Beispiel dem Wiener Glacis Ensemble, zu dem er seit 2006 als fixes Mitglied zählt.